

Zeitschrift: Appenzellisches Monatsblatt
Band: 2 (1826)
Heft: 1

Rubrik: Geburten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

I. Geburten.

Gemeinde.	Knaben.	Mädchen.	Summe.	Todtgeburten.			Uneheliche.
				Knaben.	Mädchen.	Summe.	
Trogen.....	42	34	76	3	—	3	1
Herisau.....	158	150	308	14	6	20	5
Hundweil.....	38	24	62	2	1	3	3
Urnäsch.....	45	47	92	1	2	3	8
Grub.....	19	16	35	—	1	1	—
Teufen.....	79	67	146	8	4	12	—
Gais.....	35	47	82	2	1	3	2
Speicher.....	43	48	91	3	2	5	—
Walzenhausen..	32	24	56	2	1	3	—
Schwellbrunn..	39	58	97	1	3	4	2
Heiden.....	38	44	82	—	3	3	4
Wolfthalen....	34	36	70	3	—	3	1
Rehetobel.....	48	38	86	4	1	5	2
Wald.....	35	26	61	4	4	8	2
Neuthe.....	17	10	27	2	—	2	—
Waldstatt.....	22	14	36	1	1	2	1
Schönengrund .	9	14	23	1	1	2	—
Bühler.....	14	12	26	1	—	1	2
Stein.....	28	23	51	1	1	2	1
Luzenberg.....	8	10	18	1	—	1	2
	783	742	1525	54	32	86	36

Anmerkung. Bei der Gesamtzahl der Geburten sind die Todtgeburten mit inbegriffen. Bei Teufen und Speicher jedoch sind unter Todtgeburten nur vor der Taufe Verstorbene zu verstehen. Aus eben diesen zwei Gemeinden wissen wir nicht, ob es wirklich keine unehelichen Geburten gab, oder ob bloß die Angabe fehlt.